

# つくりだそう 私たちの時代で <sup>あす</sup> 鳶ヶ池の未来を

鳶ヶ池中学校

## めざせ！青春の一番星

去る9月16日に体育大会が行われました。優勝は青組で、応援賞と応援パネル賞は黄組でした。特に応援合戦では、3年生がお互いに相手チームに声援をおくり、なかまとしてのあたたかいつながりが感じられ、終始とってもさわやかな雰囲気、終わることができました。



## 輝く未来に思いをよせて ~ひとりひとりが輝く舞台に~

体育大会の12日後、9月28日に文化祭を行いました。オープニングは、選択教科のギター・コースによる熱い演奏の後、2・3年生の選択教科の発表、音楽部の演奏でした。午後は各クラスの発表をしました。

1Aは「OVER」と「さよならバス」を合唱し、  
1Bは「朗読 <sup>いしづみ</sup> 碑」で、映像を写しながらの群読。良くそろった声で、平和の尊さを改めて考えさせられました。

2・3年生は劇で、2Aの「はばたけ未来へ！」は女子バスケット部の一人が両親の離婚を機に悩み、仲間たちと助け合うもので、リアルに表現し、キャラクター、セリフ、演技とも上手で面白いと好評でした。2Bの「修学旅行物語」は平和や差別問題の大切さを訴えました。

3Aは「ああ青春の3年A組」で、きれいな音色の合奏と面白いコントを取り入れた楽しい劇でした。3Bの「アタックNo1」は一人の熱血な女子が入部して弱いバレー部を強くするという友情ものでした。主役の男子は女装して頑張っていました。準備が短期間で、みんな、とっても大変でしたが、各クラスの持ち味が十分に発揮され、みんなが輝くステージとなりました。



# 香長中学校 ‘ボランティア活動’



ちと触れ合い、最初子どもたちが苦手だった人も、この機会をとおして幼児に対する気持ちが変わってききました。朝は緊張気味でしたが、夕方

この日、ボランティアの楽しさを初めて知り、学校のみならずにも知ってもらおうと、いくつかのボランティアを企画し、募集しました。

私達生徒会は

今年度の香長中学校の生徒会はボランティアを中心に頑張ってきました。今年の生徒会がなぜボランティアを中心にしたかというと、5月20日に行われた南国市ボランティアDAYがきっかけでした。

今年度の香長中学校の生徒会はボランティアを中心に頑張ってきました。今年の生徒会がなぜボランティアを中心にしたかというと、5月20日に行われた南国市ボランティアDAYがきっかけでした。



一日保育士さんとして幼児たちと触れ合い、最初子どもたちが苦手だった人も、この機会をとおして幼児に対する気持ちが変わってききました。朝は緊張気味でしたが、夕方

「フロアクリーンDAY」では、たくさんの方が参加してくれて、協力し合いみがきました。これらのボランティアをとおして、ボランティアの楽しさや大切さを学び、みんな素晴らしい経験をし、ピカピカになった香長中に今日も元気に登校しています。



「フロアクリーンDAY」では、たくさんの方が参加してくれて、協力し合いみがきました。これらのボランティアをとおして、ボランティアの楽しさや大切さを学び、みんな素晴らしい経験をし、ピカピカになった香長中に今日も元気に登校しています。



「Let's トイレレクリンDAY」も行いました。「トイレクリーンDAY」ではいつも使っているトイレをきれいにしよう、みんな一生懸命トイレの便器やタイルに向かって、汗だくになりながらも頑張りました。

## 南国市青少年健全育成大会



9月8日に行われた南国市青少年健全育成大会では、香長中生徒会がボランティア活動に取り組んだことが表彰されました。



9月23日に、行われた運動会。「燃えよ闘魂勝利に向かい全力投球！」をスローガンに、赤・白・黄・緑・紫・青の6色が競いました。今年、初めて部活対抗リレーを入れたり、悔いのない応援合戦をすることができ、新たな伝統を創り上げることができました。

最後の6色での運動会ということもあり、とてもよい思い出作りとなりました。

## 運動会

## 文化発表会



11月3日に行われた文化発表会では午前の部、各学年・クラスによる合唱コンクール。午後の部では、フルート坂橋矢波さん・ソプラノ寿美玲子さん・マリンバ明神あけみさん・ピアノ大野美寿鈴さんを招いて音楽鑑賞を行いました。すばらしい演奏をきくことができ、とてもよい経験になりました。